40 Aniversario

del Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha







Constil

El 10 de agosto de 2022 se cumplirán 40 años de la aprobación del Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha, y para conmemorarlo se han preparado más de 300 actividades en toda la región.

El 3 de diciembre comienza oficialmente la celebración con un acto institucional en Alarcón (Cuenca), lugar en el que, el 3 de diciembre de 1981, se aprobó inicialmente el proyecto de Estatuto de Autonomía.



Consulta actividades en: www.40aniversarioclm.es